

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El Gobernador Civil

Procedente de Madrid ha llegado a Murcia el nuevo Gobernador civil de esta provincia Excmo. señor don Pablo García Franco el cual se ha posesionado de su cargo.

El señor García Franco ha manifestado que viene a Murcia sin filiación política alguna, pues solamente es un monárquico constitucional. Trae a esta provincia paz para todos los espíritus, rogando se tengan muy en cuenta con relación a la censura las manifestaciones que el jefe del Gobierno, general Berenguer, hizo a los gobernadores cuando éstos estuvieron para despedirse en el Ministerio.

Ha dicho que no quiere el ataque personal para nadie, pues las Cortes del Reino, como soberanas, tendrán en cuenta si ha habido responsabilidades y ellas harán lo que convenga mejor al país.

También que quedan en libertad de juzgarse los actos del actual Gobierno, para ello no existe censura y también los actos del Gobernador que estará siempre dispuesto a oír a todo el que acuda a él.

Ha prometido laborar por Murcia cuanto pueda y poner al servicio de ella toda su buena voluntad.

Reciba el nuevo Gobernador nuestro respetuoso saludo de bienvenida.

Ejercicios Espirituales

Se celebrarán en la Catedral Antigua del 23 de Febrero al 2 de Marzo dirigidos por el Rdo. P. Felipe de Jesús Munárriz, Superior de esta Comunidad de Misioneros del Corazón de María, con el siguiente horario:

Día 23. A las 5'30 función religiosa, inauguración, «Veni Creator» y plática preparatoria.

Día 24 de Febrero al 1 de Marzo. Por la mañana a las 8 Misa meditación y plática. Por la tarde a las 6 rosario meditación y conferencia.

Día 2 de Marzo. Por la mañana a las 3, Misa de Comunión General. Por la tarde a las 5'30, solemne función, plática de perseverancia, Bendición Papal y bendición de objetos piadosos.

El Santo Pontífice Pío XI acaba de hacernos la siguiente recomendación: «Hemos juzgado oportuno hacer algo para promover también las almas de los seglares católicos la utilísima práctica de los ejercicios espirituales y dejarlos como paternal recuerdo de nuestro año Jubilar.

«Bajo muchos respetos, Venerables Hermanos, se manifiesta claramente la suma importancia, utilidad y oportunidad de estas santos retiros, especialmente en los tiempos que corren.» (Pío XI, Encíclica sobre el uso de Ejercicios Espirituales).

Música en el Muelle

Programa de las obras que ha de ejecutar la Banda del regimiento Cartagena 70 en el paseo del Muelle de Alfonso XII mañana domingo, de 12'00 a 1'30:

- «Opusculo, Marcha Perpignano.
- «La Caridad Eterna», fantasía, Granados. (h.j.)
- «Sinfonía de varias zarzuelas de Barberi.
- «Villena», pasodoble Marquina.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de Barcelona el Capitán de Corbeta, Comandante del «Valasco» don Manuel de Flores y Martínez de Victoria.

—Ha marchado a su nuevo destino en Pamplona, acompañado de su distinguida familia el Comisario de Policía don José María Ripoll, quien nos ha visitado para despedirse, rogándonos le despedamos también desde estas columnas de aquellas de sus amistades de quien no haya podido hacer lo por falta de tiempo.

Le deseamos feliz viaje y muchas prosperidades en su nuevo cargo.

NOTAS VARIAS

Se ha posesionado de su cargo el general segundo jefe de esta plaza Excmo. Sr don Pablo Rodríguez García, habiendo marchado hoy a Madrid de donde regresará a fines de mes.

Havíamos nuestro respetuoso saludo al distinguido general deseándole muchas satisfacciones en su nuevo destino.

—En la sesión celebrada por la Junta de Obras del Puerto, fueron elegidos, presidente, don Juan Antonio Gómez; vicepresidente, don José Medavilla; vocal interventor don Manuel Carmona y suplente don Baldemero Meca.

—El próximo Jueves día 27 y a las cinco y media de su tarde se celebrará en la Iglesia de la Purísima Concepción de Totana el matrimonio en la casa de don Antonio Terry Torres con la encantadora señorita Mariña Ferrera Martínez de distinguida familia de aquella localidad por cuyo matrimonio están recibiendo numerosos regalos.

Por adelantado eviamos nuestras mas cordial enhorabuena a los futuros contrayentes.

—Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño doña Carmen Pico esposa del teniente de Navío don Vicente Gironella.

Reciban nuestra enhorabuena os dichos padres que hacemos extensiva a sus abuelos los señores de Pico y Viuda de Gironella y a su bisabuela señora Viuda de Pico.

ENFERMOS

—Se encuentra enferma doña María Saualde de Holt.

—Guarda cama doña Mery Barreda esposa del Capitán de Infantería don José Barreda.

—Se halla ligeramente enfermo don Francisco Portela.

LETRAS DE LUTO

Con motivo de cumplirse hoy el décimo séptimo aniversario del fallecimiento de la señora doña Antonia Conesa Mateo, de Celis, de grata memoria en esta ciudad, se ha celebrado en la Iglesia de la Caridad Solemnes sufragios por su alma, concurriendo numerosos amistades de la familia de la finada.

A sus hijos renovamos la expresión de nuestro sentimiento.

El Evangelio de Sexagésima

Era tanta la multitud que seguía a Jesús, ya desde los primeros días de su predicación, que se vió en la necesidad de hablar desde una barca de pescador de la ciudad cercana de Cafarnaúm. Gran pedagogo, esta primera parábola va dirigida a enseñar a escuchar y a sacar fruto de todas las buenas exhortaciones.

Salió el sembrador a sembrar, dice y, sembrando, parte de los granos cayeron en el camino, siendo pisoteado y comido por las aves del cielo, otros granos fueron a parar sobre la poca tierra que había en una roca, murieron enseguida por no tener humedad; otra parte cayó en tierra que tenía germen de espigas que al nacer ahogaron al trigo; y otra parte por fin, cayó en tierra buena dando el ciento por uno.

Se acerca la gran predicación ceremonial de la palabra que los sembradores del Reino de Dios, la palabra que son los predicadores, los pálpitos de nuestra predicación, desgranarán las palabras de la doctrina de Jesús y de su Iglesia en el campo de las almas que son los frutos que van a virlos.

La tierra impermeable y dura del camino no dejó penetrar los granos. Allí se quedaron a merced de las pisadas del caminante y de las aves del cielo. Las almas de los que no tienen religión porque la profesan solo por un acto de sociedad que van a perderse porque es costumbre; que se desampala por las tentaciones y perduradas en el pecado, no le prestan más que el nombre de persona de buena fe, que en ello la fealdad humana y la desconfianza espiritual de la palabra divina. Son la tierra seca y dura del camino donde se queda la predicación de la Iglesia a merced de un débil, viciocillo de pasión humana que lo pisotea lo barre y se lo lleva.

Las almas inconstantes, volubles y cobardes que serviran a Dios si no les costaran sacrificio; que cuando llega la prueba de virtud, se ven de librarse a la lucha ceden hacia atrás y que a Dios solo le piden bienes temporales, no tienen las orencias bien arraigadas, son aquella tierra débil sobre la roca a la cual fueron a parar los granos que despues de nacer murieron por no poder echar raíces.

Hay otra tierra en la parábola de evangelio de hoy que no es dura ni tiene roca debajo; tiene humedad, pero contiene germen de espigas y malas hierbas, que al nacer juntamente con el trigo ahogan porque son de más fuerza. Son las almas de los que quieren practicar la doctrina de Cristo, pero quieren dar oídos también a otras que se oyen por doquier. Estas almas creen compatibles la doctrina de Cristo con el desprecio de los pobres, deseo de gloria, dominio, vanidad, etc.

Unas cuantas tabletas de ASPIRINA



curan de una manera rápida y segura resfriados, gripe, influenza y reumatismo, así como también toda clase de dolores. Las tabletas de ASPIRINA pueden adquirirse solamente en el embalaje original. La marca registrada, la Cruz Bayer, garantiza su legitimidad y buen efecto. No afecta al corazón.

tenación, deseo de ocasión peligrosa, etc. Son las pasiones que ahogan el fruto tierno de la virtud. Tampoco es ellas crece el trigo de la divina palabra.

En cambio los cristianos que oyen la Palabra de Dios y quieren vivirla con sinceridad y energía «en sobriedad en justicia y en piedad, esperando la venida del Señor», son las almas privilegiadas, pacientes en la adversidad, que devuelven bien por mal. Son los haplos de corazón. Son la tierra buena donde cayó el trigo que rindió el ciento por uno.

Joaquín Mañá
Capellán de la Armada.

Cartagena.

Deportes

El festival atlético celebrado ayer tarde en el Estadio de nuestro Arsenal

Como teníamos anunciado, ayer tarde se celebró el segundo concurso atlético organizado por nuestra Marina de Guerra, en el magnífico campo de deportes construido en el Arsenal.

A la asistieron las autoridades, representantes deportivos locales, gran número de invitados, la marinería y tropa de todas las dependencias auxiliando el acto, la banda de Infantería Marina que ejecutó un magnífico programa.

De brillante puede calificarse el resultado del festival ya que se vió que las marcas establecidas en el anterior concurso fueron su paradas por lo que los dirigentes y organizadores fueron muy felicitados.

A pesar de no haberse anunciado con la debida antelación se presentaron un crecido número de concursantes perteneciente a los cruceros, destructores, Arsenal, Base de Submarinos, división de submarinos y otros.

El programa fué el siguiente:
1º. Cross-Country de 4.500 metros. Resultó vencedor con una ventaja grande sobre los demás, Kid-Nitra conocido por toda la acción cartagenera. En segundo lugar llegó Juan Mendez del Arsenal y en tercer lugar, Martínez, maquinista de la Base de Submarinos. Por equipos resultó vencedor el de la Base de Submarinos.
2º. Eliminación de tracción de

correría por equipos de 10 hombres y un capitán. Quedaron finalistas los de la División de Submarinos y Blas de Lezo.

3º. Lanzamiento de discos. Resultó vencedor Juan Zaragoza, del «Médico de Núñez» que estableció la marca en la Marina de 30 metros de alcance.

4º. Exhibición de boxeo. Tomaron parte Vera contra Pallarés, ambos conocidos por la afición, los cuales hicieron una buena exhibición a dos rounds de 2 minutos.

López contra Badosa (K. Nii.), dos combates de 2 minutos, que resultaron también interesantes.

Ambos combates fueron declarados nulos por ser de exhibición y por lo tanto no hubo lucha.

5.—Saltos de altura. Empataron Cu Bell y García a 1'50 mt.

6º.—Final de tracción de cuerda entre los equipos de la División de Submarino y «Blas de Lezo» Resultó éste vencedor.

Examinadas las pruebas, se procedió al reparto de los premios y con un viva a la Marina y los acuerdos de la marcha Real, dió terminación el acto que, repetimos, fué brillantísimo.

El tercero de estos concursos ha quedado anunciado para el mes de mayo próximo.

ORUTRA

Futbol

Mañana tarde a las 3'30 en el Campo de la Plaza de España se celebrará un interesante encuentro entre los equipos Gimnástico Abad y Levante Cartagenero.

Parroquia de Santa María de Gracia

Los tres últimos días de la novena de la Santa Agonía, 20, 21 y 22, habrá sermón por el señor don Tomás Collados.

—Mañana, como último domingo del mes, quedará expuesto (S. D. M. después de la misa de doce hasta el toque de oraciones).

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación solo informar al público.

Teatro Circo.—Esta noche a las diez «The Waltón» y la película «La reina de New York». Mañana funciones por tarde y noche. a las 4, 6 y 10.

Ciné Sport.—Hoy «Revista Paramount» y «Cristina» por Janet Galoot y Charles Morton. Mañana «Má» y «Má» de las tierras por el Coronel Tidi Mac Coy.

Banco Hispano Americano

Puerta de Murcia 44 y 46 Teléfono n.º 95

Dirección telefónica y telegráfica HISPAMER

CAPITAL	Ptas. 100.000.000
RESERVAS	34.341.132'02
TOTAL DE CAPITAL Y RESERVAS	134.341.132'02

Compra y venta de valores.—Negociación de cupones.—Emisión de giros sobre todas las plazas del mundo.—Desconto de letras.—Cuentas corrientes a la vista, con interés, en pesetas y moneda extranjera.—Imposiciones a plazo fijo con interés según los plazos.

CAJA DE AHORROS

con imposiciones desde 5 pesetas en adelante.